



Quiénes son los personajes que 'abrieron las puertas' al fenómeno OVNI en la Cámara de Diputados

México tuvo, por primera vez en su historia, contacto con Fenómenos Aéreos No Identificados (FANI) desde la Sede Legislativa del Palacio de San Lázaro. Y es que, la tarde del 12 de septiembre un grupo de expertos se reunió en la Cámara de Diputados para emitir una audiencia pública sobre los ovnis.

El evento fue organizado por el legislador de Morena, Sergio Gutierrez Luna, y encabezado por el periodista Jaime Maussan, quien además de plantear un cambio en la Ley de Protección del Espacio Aéreo Mexicano, presentó dos cuerpos "no humanos" que supuestamente tendrían cerca de mil años de antigüedad.

https://www.milenio.com/virales/los-rotros-del-fenomeno-ovni-en-la-camara-de-diputados